
 

 

  

Voici avec un peu de retard des éléments de réponse qui seront donnés tout à l’heure lors de la 

réunion. 

  

Votre remarque pertinente  concernant les travaux Rue de Bellerive et l’enfouissement de fourreaux en vu du 

passage de fibre optique a retenu toute notre attention. 

Les services de la CAPI maître d’ouvrage de ces travaux d’eau ont été contactés. 

Et effectivement le passage de fourreaux destinés à la fibre otique n’est pas prévu. 

Le schéma directeur déploiement fibre optique relève des compétences de   la CAPI. 

Les services techniques municipaux sont sensibilisés à cette question et sont en attente des préconisations 

techniques ( de la part des services CAPI). Ils seront vigilants  lors des futurs travaux  de voirie qu’ils auront à 

réaliser  afin de prévoir éventuellement les fourreaux appropriés.  

  

Néanmoins il semble que subsistent encore pas mal d’incertitudes sur ces projets de déploiement  de fibre 

optique: 

-le schéma départemental serait en attente de validation au Conseil Général 

-les relations entre les différents fournisseurs d’accès et les collectivités locales ne sont pas clairement définies  

  

Cordialement. 

  

Christine MOUILLOUD 
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Bonjour, 

- Masquer le texte des messages précédents - 

 

Je dois suivre pour le comité de quartier de Montbernier le dossier accès haut débit du quartier( cf 

réunion CQ du 25/1). 

Nous venons d'apprendre depuis, en visitant le site de la ville, le début de travaux CAPI de 

renforcement de l’eau potable rue de Bellerive.. 

Lors de tels travaux, il est maintenant de coutume de prévoir l'enfouissement de fourreaux en 

attente pour un cablage ultérieur en fibre optique (le maire avait d'ailleurs communiqué sur le sujet 

en son temps). 

Pouvez vous nous dire si cela est bien prévu dans les travaux svp ? 

Voir étude ARCEP  

http://www.arcep.fr/uploads/tx_gspublication/etude-avisem-ftth-part02-sept07.pdf 

 

René Baroux 
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